



„Faszination in der Stille“

Unsere Passionsausstellung im Stift Wilten war ein durchschlagender und großartiger Erfolg. Wir haben unser sehr hoch gestecktes Ziel übertroffen und wollen uns bei ALLEN recht herzlich für diese ausgezeichnete und familiäre Zusammenarbeit bedanken.

An 17 Öffnungstagen durften wir ca. 3 500 Besucher herzlich willkommen heißen. Es wurden 13 Stiftführungen durch Pater Nikolaus Albrecht, welcher diese einzigartig gestaltete und moderierte, durchgeführt. Ausgestellt waren 70 Exponate, die in den vielfältigsten Szenen den Leidensweg Jesu in beeindruckenden, detailgetreuen und aufwendigen Darstellungen wiedergaben. Diese Landesausstellung erfuhr eine sehr hohe Wertschätzung von den Besuchern und regte durch die verschiedensten Themen zum Nachdenken, innehalten und in sich wirken lassen, an. Wir durften Besucher aus den verschiedensten Gegenden, weit über Tirol hinaus durch unsere qualitativ sehr hochwertige und an Vielfalt kaum zu überbietende Passionsausstellung, führen. Ein besonderer Dank gilt unseren Leihgebern und Gastausstellern, für ihr Vertrauen und die Mitgestaltung dieser Ausstellung. Wir erhielten jede Menge positiver Anmerkungen, Lobeshymnen und Anerkennung für die geleistete Organisation und Durchführung. Für uns war es wichtig, dass Passion/Osterkrippen nicht nur den Geist anregen, sondern auch unsere gläubigen Herzen tief berühren. Die Gedanken an Leid, Tod und die Stille sollte auf die Besucher überspringen und sie mit der Geschichte, dem Leben, den Tod und der Auferstehung in Verbindung bringen. Es war diesmal nicht der Zauber der Weihnacht was uns „Krippeler“ verbindet, sondern der Weg des leiden Jesu, der Tod und die Auferstehung, welche unseren christlichen Glauben ansprach.

Das Wochenende, mit den Verkaufsausstellungen von HEIDE und de FRANCESCO, sowie deren Vorführungen und gezeigten Arbeiten begeisterte die zahlreichen Besucher und Zuhörer sichtlich. Hier mein großer Dank an die Familie Demetz (Heide) sowie der Familie de Francesco für ihren Beitrag zum Gelingen dieses Rahmenprogrammes, sowie ihrer Unterstützung.

Den Verantwortlichen des Stiftes Wilten ein großes „Vergelt`s Gott“ für die aktive Teilnahme und den freundschaftlichen gemeinschaftlichen und zuvorkommenden Umgang bei der Organisation und unseren Verhandlungen. Danke an Abt. Leopold für seine würdigenden Worte bei der Eröffnung und seinen Besuch der Ausstellung, sowie BR Klara Neurauder für die Grußworte des Landes Tirol.

Herzlichen Dank an unsere Sponsoren, ohne ihre Unterstützung wäre eine Ausrichtung dieser Landesausstellung nicht durchführbar gewesen. Danke allen Helfern und guten Geistern im Hintergrund, welche uns ehrenamtlich tatkräftig zur Seite standen.

Wir haben mit dieser Ausstellung ein sehr großes Ziel erreicht, die Passionsdarstellungen/ Osterkrippe wieder mehr und deutlicher in den Geist der Menschen zu bringen und dort zu verankern. Dass einige Vereine diesen Aufwärtstrend gleich umsetzten und in ihren Gemeinden Osterkrippen/Hl. Gräber oder Passionsdarstellungen aufstellten und Krippenwege durchführten, zeigt, dass wir uns auf einen richtigen und guten Weg befinden. Es wurde ein weiteres Zeichen gesetzt, dass es neben der Weihnachtskrippe auch noch deutlich mehr Stationen, des Leben Jesu, 3Dimensional dazustellen gibt und wir uns der Aufgabe zur Verbreitung des Krippengedankens stellen und dafür einsetzen.

Ich, persönlich darf mich hiermit nochmals bei allen für die Mithilfe, Mitgestaltung, den offenen Türen, für die vielen konstruktiven und

wunderbaren Gespräche, dem mir entgegengebrachten Vertrauen, den Gratulationen und Anerkennungen, zu diesem abgeleisteten, einzigartigen Projekt, recht herzlich bedanken.

Vielen Dank

Euer

Oswald Gapp

Landesobmann

**Landesverband der Tiroler Krippenfreunde, Klostersgasse 1, Leuthaus, 6020 Innsbruck
Tel.: 0512 57 30 40 Mail: mail@krippe-tirol.at www.krippe-tirol.at
ZVR847919049**